

Alicante, 27. — El Real Club de Regatas ha tomado recientemente el acuerdo de nombrar a S. E. el Generalísimo presidente de honor de la Sociedad, comunicándolo así al jefe de la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado.

En contestación a esta comunicación, se ha recibido en el Club citado un despacho que dice: "Presidente del Real Club de Regatas de Alicante. — S. E. el Jefe del Estado a quien di cuenta de la atención de su comunicado de fecha 6 del actual, me encarga le haga presente y a la Junta Directiva de ese Real Club, su sincera gratitud por el nombramiento que le hacen de presidente honorario, que acepta muy complacido. — F. Lacio de Oriente, 20 de julio de 1943. — Firmado jefe Casa Civil de S. E., Muñoz Aguilár"

Civil de S. E., Muñoz Aguilár"

La noticia ha causado profunda satisfacción en el referido club y en todo Alicante.—CIFRA.

LA SITUACION SIGUE INVARIABLE EN SICILIA

Los alrededores de Nápoles y el estrecho de Messina, bombardeados por la R. A. F.

Roma, 27. — Comunicado del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas: "La situación continúa invariable en Sicilia donde se ha desarrollado actividad combativa, principalmente en el

sector septentrional.

Los bombarderos alemanes atacaron con éxito numerosas unidades mercantes de guerra a lo largo de las costas de la isla, donde fueron gravemente averiados cuatro transportes, dos cruceros y un contratorpedero. Cinco mercantes resultaron alcanzados en el puerto de La Valetta.

La aviación enemiga ha efectuado incursiones sobre los alrededores de Nápoles y

la región del estrecho de Messina, donde los daños no son graves.

Se desconoce aún el número de víctimas.

La artillería de la DCA derribó seis aparatos. En el curso de combates aéreos nuestros cazas han derribado al mar, cerca de Cerdeña, dos "Curtiss" y un avión torpedo enemigo".—EFE.

Cuartel General aliado de

Churchill hace una declaración en los Comunes sobre los acontecimientos de Italia

No expresó ninguna opinión sobre el nuevo gobierno

Londres, 27.—El Primer ministro Churchill ha hecho en la Cámara de los Comunes una declaración sobre los acontecimientos de Italia.

"Que no dudo — dijo — habrán sido acogidos con satisfacción por la Cámara, ya que parece la terminación de un período importante en la vida de Italia"

Añadió que las fuerzas de las naciones unidas que se encuentran en las puertas de la Metrópoli italiana traen a Italia, si así lo desea, la terminación de la guerra, y después un lugar adecuado en la Europa futura.

Añadió que es de suponer que el pueblo italiano no desee nuevas e inútiles destrucciones.

Refiriéndose al nuevo Gobierno no expresó ninguna opinión, por estimar que eso es cuestión de los italianos.

Añadió Churchill que hasta ahora no se habían recibido en Londres ninguna comunicación de aquel Gabinete y que

por lo tanto, continuarán la lucha.

"Inglaterra — prosiguió — no desea la desaparición del Estado italiano, ni quiere sujetar y administrar las actividades de un gran pueblo".

Anunció después que Inglaterra actúa de común acuerdo con los Estados Unidos, Refiriéndose a la tarea que aún queda por realizar, afirmó que el poderío alemán todavía es enorme, pero que las naciones unidas están resueltas a destruirlo. Terminó diciendo que el desarrollo de la guerra dá la razón a nuestra estrategia y a nuestra política, y espero poder ofrecer en los meses venideros nuevas pruebas de ello.

Caidos en el frente ruso

Barcelona, 27. — Han caído en Rusia, luchando contra el comunismo, el capitán don Carlos Figuerola; el sargento Alfredo Pérez Varela y el camarada Salvador Analve.—

Bombas sobre Sicilia



Aspecto de un bombardeo sobre la isla, visto desde un avión

Nuevos y durísimos combates en el Este

213 carros blindados perdieron ayer los soviets

Numerosas unidades de guerra, mercantes y transportes, anglosajones, resultaron alcanzados por los aviones germanos

Cuartel General del Führer, 27. — Comunicado del alto mando alemán:

"El centro de gravedad de los combates del Este se encontró ayer también en la región de Orel. Nuestras tropas apoyadas por formaciones considerables de la Luftwaffe rechazaron después de combates de fortuna, diversas tentativas del enemigo de romper nuestras líneas del Este y Norte de Orel.

El adversario ha sufrido pérdidas sangrientas y gran número de tanques.

En el resto del frente oriental se han librado duros combates defensivos. En la región de la cabeza de puente del Kuban, en el frente del Mius y al Sur del Lago Ladoga tan-

to como la actividad bélica registrada en el sector de Bielgorod ha tenido solamente carácter local.

Al Noroeste de Krimskaja y Noroeste de Kuibichevo, el enemigo ha desencadenado nuevos ataques con notables fuerzas apoyadas de elementos blindados, aviones de batalla y piezas de artillería. Todos los ataques han sido rechazados después de duros combates y parte de ellos tras contraataques coronados por el éxito.

Al Sur del Lago Ladoga el adversario se lanzó también al ataque con fuerzas de refresco. Apoyadas por unidades aéreas avanzaron contra las posiciones alemanas. En duros combates cuerpo a cuerpo y

por medio de varios contraataques rápidos, los soviets fueron rechazados tras haber sufrido pérdidas importantes. En todo el frente del Este el enemigo perdió ayer un total de 213 carros blindados.

En el curso de duros combates defensivos librados durante largos meses en la cabeza de puente del Kuban se ha distinguido especialmente la 97 División de Cazadores bávaros.

En Sicilia todos los ataques dirigidos por el enemigo contra las posiciones germano-italianas han sido rechazados también ayer.

Los ataques efectuados desde poca altura por fuerzas aéreas alemanas de corto radio

La normalidad ha vuelto a renacer en Roma

La población observa la mayor disciplina

Roma, 27. — Después de las manifestaciones entusiastas saludando el advenimiento del nuevo régimen, escribe la agencia Stefani, la vida ha vuelto a su ritmo normal en la Ciudad Eterna.

Todos los servicios públicos que no cesaron en el día de ayer, funcionan con la más perfecta regularidad.

Todas las oficinas públicas y privadas prosiguen su trabajo con intensidad y disciplina.

Los almacenes, tiendas y mercados permanecen abiertos y la distribución de artículos al público se efectúa como de ordinario.

Las disposiciones adoptadas por las autoridades para salvaguardar el orden público, son observadas por el pueblo con escrupulosa disciplina.

Toda la ciudad se halla engalanada.—EFE.

Africa del Norte:

"En el sector oriental continúa la actividad de las patrullas. Las fuerzas canadienses han realizado nuevos progresos, limitados, después de duros combates.

Las operaciones del Séptimo (Pasa a la página 5)

Tres principios fundamentales

"Nuestro Movimiento sabeis que se asienta sobre tres principios: el de Dios, el de la Patria y el de la Justicia", con estas palabras del Caudillo en su discurso a los productores concentrados en la Plaza de la Armería, quedó definida para siempre la raíz españolísima de nuestro Movimiento que descansa en la afirmación política de estos tres dogmas fundamentales: Servicio de Dios, servicio de Patria y afán de justicia sobre la tierra; de la conjugación de estos ideales ha de extraer el nuevo Estado los principios sociales, éticos y religiosos que forman la base de su legislación. Afirmación del principio católico, eje y columna de las más puras glorias nacionales, que España y la Iglesia lucharon siempre por la Fé bajo el signo de una misma bandera y reconocimiento de que para un mundo que se debate en los errores y en los egoísmos no puede haber más salvación que la luz del Evangelio de Cristo, capaz de llenar el vacío de todos los corazones.

Declaración de que la Patria no es solo el espacio geográfico donde vivimos todos los días; es un depósito de tradiciones espirituales que constituyen la herencia de nuestros antepasados y el ser, vivo, auténtico e inenarrable que debemos transmitir como un mandato histórico a las nuevas generaciones.

"De esta grandeza de la Patria solo bienes se derivan para los españoles, no ya en el camino del espíritu sino en la propia vida material", dijo también el Generalísimo en la lección política que fué su magno discurso en la Plaza de la Armería.

Cumplimiento de los deberes con Dios, supone afán de grandeza al servicio de la Patria y ambos unidos, concepto cristiano y auténtico de la Justicia, reflejo de la honradez y de la rectitud. Esta justicia solo es posible encontrarla en los preceptos de la Ley de Dios y en la unión total de todas las clases de la nación, fundidas en un legítimo anhelo de hacer Patria.

Y la Patria no puede estar en los odios, en los egoísmos, ni en el libertinaje, que llevan a los pueblos al borde mismo de la ruina y de la esclavitud.

Si nuestro Movimiento ha levantado bandera de justicia social, es porque la lleva en las entrañas nacionales de la Revolución y ha de cumplirla sobre el suelo de nuestra tierra, católicamente, a la manera española como lo ha exigido el Caudillo para el mejor servicio de Dios y de la Patria.

"EL FARO"

A POLO

En sesión continua de 5 a 1 Rex Harrison y Karen Venie en la gran película en español APTA PARA MENORES

DIEZ DIAS EN PARIS

El original caso del hombre que olvidó los mejores 10 días de su vida. Todo el dinamismo y la emoción de 100 películas de "gangsters" y espionaje.

DIEZ DIAS EN PARIS

Es un episodio de gran originalidad y acción.

EL SABADO:

JEANNETE MACDONALD
En la maravillosa producción METRO, en español
SE LLEVO MI CORAZON

Programa oficial de los festejos de Ceuta

Patrocinado por el Ilustre Ayuntamiento de la ciudad ha sido editado el programa oficial de las fiestas que han de tener lugar en Ceuta del 31 de julio al 3 de agosto próximo, en conmemoración del VII aniversario del paso del Convoy de la Victoria, y en honor de nuestra excelsa Patrona la Santísima Virgen de Africa.

El mencionado programa ofrece una magnífica presentación tipográfica y está avalorado por excelentes trabajos resaltando los más atrayentes aspectos de la población, además de contar con una abundante y bien cuidada publicidad.

Felicitamos a los confeccionadores del Programa Oficial de Festejos por el éxito alcanzado.

Enhorabuena

Leemos en el B. O. del Estado que en las recientes oposiciones para aspirantes a la carrera Diplomática obtuvo el noveno puesto, entre los 23 declarados aptos, el joven abogado don Emilio Beladiez, sobrino de nuestro buen amigo el teniente coronel retirado don Enrique de Castillo.

Reciban ambos nuestra cordial enhorabuena en particular el primero por el éxito alcanzado en tan difíciles y reñidos ejercicios.

Telegramas detenidos

Relación de telegramas detenidos en estas oficinas por ser desconocidos los destinatarios:

De Medina del Campo, para Rafael Pérez Zurdo; y de Melilla, para María Cristina Sanchifrián.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5, tercero- De 4 a 7. **CEUTA**

CONSIGA UN BUEN EMPLEO

bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pídanos ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones.

ATECO-APARTADO 1043-MADRID

DELEGACION DEL GOBIERNO

AVISO

Con el fin de serles entregadas las prendas conleccionadas por el Roperio Benéfico y el calzado correspondiente, a las 18 horas del día 28 del actual, se encontrarán en el edificio del Gobierno Militar, los niños de las Escuelas que a continuación se relacionan conducidos por sus respectivos maestros; Grupo Solís, Lope de Vega, General Marina, Párvulos número 1, y Párvulos número 2.

Ceuta, 28 de julio de 1943.

Nuevo director del Colegio do San Agustín

Hemos tenido el honor de saludar en nuestra Redacción, al R. P. Paulino Marcos que viene a Ceuta, a regir como Superior al Colegio de los Reverendos Padres Agustinos, cesando en el mismo cargo el R. P. Florentino Dias

Le deseamos los mejores aciertos en nuestra ciudad ofreciéndonos a su disposición cordialmente.

ANUNCIO

Se anuncia a concurso el Abastecimiento de ambigú de las casetas de los señores jefes, oficiales y suboficiales de los Cuerpos de la guarnición, instaladas en el Real de la Feria, a partir del día 31 del actual al 3 de agosto próximo.

Los solicitantes que presenten pliegos de condiciones quedan obligados a facilitar las mesas, sillas y el material necesario para el servicio de ambigú. Las ofertas, acompañadas de pliego de condiciones con relación de precios por servicios, deberán ser presentadas antes de las 12 horas del día 30 del corriente, al presidente de la Comisión en la Maestranza de Artillería de esta Plaza. El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Ceuta 27 de Julio de 1943.

Instituto Nacional de Enseñanza Media Hispano Marroquí de Ceuta

Se hace saber por el presente anuncio que las pruebas de examen de Estado darán comienzo ante la Comisión de la Universidad de Sevilla el día 29 a las cinco de la tarde; quedando convocados para dicho día todos los alumnos cuyo número de matrícula es inferior al mil ciento diez (1.110).

Ceuta 27 de Julio de 1943.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército

(Tierra, Mar y Aire)

JUNTA REGIONAL DE CEUTA SECRETARIA

Las señoras viudas y huérfanas que a continuación se relacionan se pasarán con toda urgencia el día 28 del actual, y hora de 5 a 6 de la tarde, por el domicilio de la señora secretaria, calle de Agustina de Aragón n.º 2, piso 3.º para un asunto de su particular interés:

Viuda doña Teresa Pardiñas Villalta.

Id. doña Antonia Nieto del Pino.

Id. doña María Sánchez Mateos.

Id. doña Josefa Oidoñez Macías.

Id. doña Francisca Rodríguez Rodríguez.

Id. doña María Camoro Jiménez.

Id. doña Isabel Rubiales Zapata.

Id. doña Enriqueta García Conde.

Id. doña Luisa Latí Aguilar.

Id. doña Africa Sarmiento Fernández.

Id. doña Concepción Ruiz Cabo.

Id. doña Manuela Ferro Núñez.

Id. doña María Boudón Ruiz.

Id. doña Juana Santander Aldana.

Id. doña Rosa Zaragoza Galiano.

Huérfana Concepción Fernández Martínez.

Id. Josefa Hernández Valero.

Id. Pilar del Río Aumenta.

Id. María Antonia Villar Aguilar.

Id. Felisa Aguirre Arana.

Huérfano Francisco Jiménez López.

Id. Juan López Melquizo.

Ceuta, 26 de julio de 1943.

La Secretaria Regional Elena F. de A. de Teja ra.

Por el presente anuncio esta Asociación invita al Comercio de Ceuta así como a particulares en general para que contribuyan con un donativo o regalo a la tómbola benéfica que se ha de celebrar en la próxima feria en beneficio de las viudas y huérfanos de la citada Asociación. Dado el fin que se persigue no dudamos que la ciudad de Ceuta será merecedora una vez más de la gratitud de las asociadas.

En su nombre les expresa su más profundo reconocimiento.

La Presidenta.

(Domicilio de esta Asociación: antigua Comandancia General).

AVISO

En la Joyería LA ESMERALDA se encuentra una medalla de oro de la Virgen del Carmen que se supone sea extrañada. Se le devolverá a quien justifique ser su dueño.

RUIZ

Muebles de lujo y económicos

Sillas de todas clases y plegables para cafés, bares y merendarios.

Falange Española, número 118 (junto a Maestranza). Teléfono 804.

AMAYA

TINTORERIA
Teñidos y limpieza en seco
Tel. 488 y 866

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DE HOY. — 23 de julio, miércoles. — San Nazario y San Celso, mártires; San Víctor I, Papa y mártir y San Inocencio I Papa y confesor. San Nazario fué bautizado por San Ilmo y con San Celso, bautizado a su vez por él, se fué a Milán donde fueron encarcelados y decapitados. Víctor I, puso fin a la cuestión de la Pascua y derramó su sangre por Cristo Inocencio I, se distinguió por un sabio gobierno y por la guarda de la integridad de la doctrina revelada.

JUEVES EUCARISTICOS. — Mañana, a las ocho y media, celebra la Asociación de los Jueves Eucarísticos, la misa semanal de Comunión general y por la tarde la Hora Santa. Estos cultos tendrán lugar en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora de Africa.

NOVENARIO. — Con toda solemnidad dió ayer tarde comienzo en la capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa, un solemne novenario en honor de la titular de aquel centro benéfico.

DE TANGER

Tánger, 27. — Merced a la gestiones de S. E. el Alto Comisario, se ha acordado que la Banda de La Legión de tres conciertos en esta ciudad, los días 14, 15 y 13 de agosto.

El primero de ellos será de gala y tendrá lugar en un teatro de esta localidad y los otros dos, serán populares.

El 17 marcharán a Larache donde también se celebrarán varios conciertos.

Tánger, 27. — Dentro del programa de los festejos de verano de Tánger, el domingo próximo se disputarán tres pruebas de natación, una de 100 metros espalda; otra de 800 metros libres y otra de 100 metros libres para señoritas.

LAS CAMPANAS

El mejor de todos. Fieste diario.
ALMACENES M. CARRION
TETUAN

Dos bombarderos norteamericanos chocan en el aire

La Habana, 27. — Dos aviones norteamericanos de bombardeo, que evolucionaban en los alrededores de la capital, chocaron en el aire.

Los doce tripulantes de los aparatos resultaron muertos. — EFE.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

(tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación)

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

VENDO máquinas escribir todos tamaños. Sánchez z. Falange, 23. Tlf. 42.

VENDO varios muebles. Teniente Arrabal, número 7.

Alquileres

SE NECESITA una vivienda. Razón esta Administración.

CERVANTES
PROYECTA HOY
En continua Desde las 8

Hoy miércoles 28 julio de 1943 Sección continua desde las 8
UNICO DIA DE PROYECCION METRO GOLDWYN
MAYER presenta la formidable producción policíaca perfectamente hablada en español que tiene por título

LA VUELTA DE ARSENIO LUPIN

Una película interesante en todo momento por su originalísimo argumento y su interpretación perfecta a cargo de los célebres artistas Melvyn Douglas, Virginia Bruce y Warren William

MAÑANA:
EL PREDILECTO
en español por Paul O'Brien, Olivia de Havilland y otros.

MUNDA ha sido bombardeada

Melbourne, 27. — Comunicado del Cuartel General aliado del Sureste del Pacífico:

"Fuerzas navales de superficie bombardearon Munda. Las fuerzas de tierra han aumentado la presión con un avance general en toda la línea, llegando a profundizar en ciertos puntos hasta quinientos metros." — EFE.

Fallece el vicepresidente de Chile

Santiago de Chile. Ha fallecido el vicepresidente de la República, Luis Barros Borgoño, a la edad de 85 años. Su última actuación pública fué en el discurso pronunciado como despedida a los marqueses de Luca de Tena, expresándose en términos de encendido entusiasmo por España. — EFE.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO
Calle Sotelo n.º 26 Tl.406

plazas se alquila para viviendas a precios económicos. Razón al telefono número 119.
SE DESEARIAN dos o tres habitaciones, casa particular, sitio céntrico. Razón esta Administración.
CEDO habitación pensión completa uno o dos amigos. García, 12.
Varios
SE NECESITA una vivienda. Razón esta Administración.

EDITORIAL

Sentimiento católico de España

La peregrinación de las Falanges Juveniles a Santiago de Compostela y la ofrenda tradicional de la España católica ofrecida por el general Urrutia en representación del Arma de Caballería, ha puesto de relieve los sentimientos religiosos de nuestro pueblo unánimemente manifestados. Bajo las bóvedas sagradas de la Basílica honra del mundo se ha escrito una bella página de historia española. Armas y Letras, espadas y liturgia, han puesto en el fulgor de la mañana de Compostela el broche de oro de una solemne muestra de catolicidad.

Con razón ha podido decirse por el representante del Arzobispo, que a lo largo de una contienda de ocho siglos de lucha por la unidad nacional frente a las huestes iuteranas de la herejía, en Flandes y en el Canal de la Mancha el ideal de España y la causa de sus ejércitos se identifica siempre con los ideales de Cristo y el Imperio de su Evangelio.

Ante la seguridad de que España renueva con esta ofrenda simbólica, su tradicional devoción al Apóstol, se nos permitido esperar que sobre los destinos altísimos de la Patria, se cumpla la invocación al Apóstol que nos depare en los caminos de la fidelidad a la Iglesia de Cristo, la realización de nuestro destino católico y español.

Para solucionar el problema escolar en La Coruña

Llegó D. Romualdo de Toledo

La Coruña, 27. — El director general de Primera Enseñanza, don Romualdo de Toledo, ha manifestado que su visita a La Coruña obedecía al deseo del ministro de Educación Nacional de resolver definitivamente el problema escolar planteado en esta provincia.

Anunció que será construido un edificio para la Escuela Normal y que se construirá una pequeña Ciudad Universitaria coruñesa, orgullo de Galicia.

La resolución del problema escolar de La Coruña, será una realidad halagüeña en brevísimo plazo.—CIFRA.

El ministro de Justicia en Alhama de Aragón

Zaragoza, 27. — El ministro de Justicia, señor Aunós, ha estado unas horas en Alhama de Aragón, donde ha sido cumplimentado por el gobernador civil.

Desde allí ha emprendido el viaje de regreso a Madrid.—CIFRA.

¿Quiere un sustituto de las medias?

COMPRE UN TUBO DE "PEL BEL"

«Perfumería Vicente Martínez» MELILLA CEUTA TETUAN

LABOR EN CEUTA del general Bartomeu



Estando próxima la marcha a Melilla del Excelentísimo Sr. General don Maximino Bartomeu para mandar el X Cuerpo de Ejército, el mejor homenaje de despedida es hacer un resumen de la labor por él desarrollada desde que se hizo cargo de esta Delegación del Gobierno en Ceuta,

El cinco de enero de 1943, por disposición de la Superioridad, el general de División, excelentísimo señor don Maximino Bartomeu González de Longoria, tomaba el mando de Ceuta en su doble personalidad de jefe del IX C. de E. y delegado gubernativo. Desde esa fecha hasta el reciente nombramiento para ocupar análogo puesto de Gobierno en Melilla, ha regido la Delegación de Ceuta siete meses. El plazo no es muy largo y por esta misma razón de brevedad no pueden verse los frutos de su obra en una labor definitivamente terminada, ya que el éxito de una gestión de mando requiere permanencia y esa continuidad en la acción que es la base de la tarea de todos los días.

Pero el camino queda iniciado y se han dado en él pasos definitivos, en lo que se ha hecho y en lo que está en vías de realización. De toda esta obra de gobierno del general Bartomeu al frente de los destinos de esta Plaza destacan dos afirmaciones concretas; su cariño por las cosas de Ceuta y su constante preocupación por los necesitados y de una manera particular por la infancia desvalida de Ceuta. Los niños de nuestra ciudad han sentido de manera continua la benéfica acción que la Delegación del Gobierno les ha dispensado continuamente por expresa disposición del general Bartomeu.

Socorros económicos, vestuario, calzados, higiene, preocupación por las necesidades del alma recogiendo a los niños que vagaban por las calles en las horas escolares y sancionando a los familiares apáticos que no cumplían con este deber elemental de cooperar a la instrucción.

Otra muestra del afán por atender a los desvalidos ha sido la creación del Ropero Benéfico en el que han colaborado los mejores sentimientos de las damas de la localidad, ayudando a tan caritativa obra.

Se han repartido o se están repartiendo actualmente 193 trajes de mujer, 259 de niña, 274 pantalones, 285 camisas para niño, mil pares de sandalias, así como en diferentes ocasiones gran número de alpargatas han sido distribuidas entre la gente humilde.

Para esta obra de eficaz asistencia social se contó en

un principio con aportaciones de algunos comerciantes, particulares y con los donativos que S. E. el Alto Comisario ha hecho en distintas ocasiones para conmemorar fechas señaladas. Sobre estos donativos estuvo siempre fija la preocupación social del general Bartomeu.

Su constante interés por las cosas de Ceuta hizo que la Delegación del Gobierno en Ceuta ordenase con serenidad y energía cuanto pudiera redundar en beneficio y mejora para todas las clases sociales. En este capítulo encaja la intervención decidida de la Delegación atenta a cortar toda clase de abusos contra desaprensivos y acaparadores; política de precios, control en el acaparamiento injusto de subsistencias, revisión en el precio de los alquileres y el decidido propósito del general Bartomeu de afrontar este enorme problema de la vivienda en Ceuta que adquiere, por momentos, caracteres de verdadera urgencia.

La centralización en la Delegación de la adjudicación en las viviendas permitió resolver en justicia los múltiples casos presentados. Esta

ha sido una de las obras más arduas y más eficaces.

En Ceuta existe un verdadero problema de población y vivienda que no puede resolverse en unos meses de gobierno. Esta tarea exige constancia, tiempo, tenacidad y el mismo espíritu de serena equidad que la ha presidido.

Ante esto, la Delegación del Gobierno estableció un fichero de peticiones, agrupó las solicitudes por orden de antigüedad, número de familiares y razones de petición y procuró que la justicia reinase en tarea tan abrumadora. Por este procedimiento y en una labor de verdadera selección se han adjudicado desde febrero a la fecha 158 viviendas con lo cual si el problema no se ha resuelto al menos queda asegurada en justicia la distribución de las viviendas actuales. Con este resumen de la labor el general Bartomeu deja una huella perenne de su paso por la Delegación del Gobierno en Ceuta. Le quedará siempre la satisfacción del deber cumplido y la seguridad de que en las dificultades de la hora puso siempre al servicio de Ceuta su inteligencia y su corazón.

La isla de Creta está fuertemente fortificada

Está dispuesta para rechazar cualquier ataque

Berlín, 27. — El general de Ingenieros, Jacobs, que acaba de regresar de un viaje de inspección a las fortificaciones de Creta se ha declarado muy satisfecho del estado en que se encuentra aquella isla, así como las fortificaciones que están en vías de construcción. A este respecto dice el enviado de la agencia DNB en Creta que está en condiciones de rechazar cualquier ataque por aire o mar. Afirma que las fortificaciones están a prueba de bomba y cada cañón está rodeado de una verdadera fortaleza. El sistema fortificado se extiende en una profundidad que consta de varias líneas, aprovechando los accidentes orográficos de la isla.—EFE.

Asociación de las Conferencias de San Vicente de Paul

Relación de señores que han dado donativos para la fundación de la Asociación de Conferencias de San Vicente de Paul, de señoras:

Excmo. señor Delegado del Gobierno (segundo donativo), 250'00.

Compañía Canariense, 250'00 Banco Previsores del Porvenir, 25'00.

Banco Internacional de Industria y Comercio, 100'00. Señores Cañada, 100'00.

Don Francisco Paula Gómez, 10'00.

Casa Andrade, 25'00. Chavero y Compañía, 50'00. Ferrería calle General Franco, 2'00.

Total, 7.979'80 pesetas.

Colonia GALATEA

RIQUEZA ALCOHOLICA 80°

"Perfumería Vicente Martínez"

MELILLA CEUTA TETUAN

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

Transportes y Consignaciones

Doctor Cano Torres
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Consulta de 4 a 8
Plaza de Africa 12, Teléfono 547

LA GUERRA EN RUSIA

(Viene de la primera) de acción han permitido inflingir al enemigo pérdidas sensibles.

En los parajes del Norte de la isla nuestros bombarderos alcanzaron con impactos directos un crucero pesado enemigo, causando averías a otras seis unidades.

El barrio portuario de La Valetta, en la isla de Malta, ha sido bombardeado anecne eficazmente por una poderosa formación de bombarderos alemanes.

Cinco buques adversarios resultaron alcanzados en esta operación.

En el Mediterráneo un convoy alemán ha sido atacado por siete aviones torpederos británicos. Nuestros barcos de escolta derribaron cuatro aviones asaltantes.

El convoy no sufrió daños.

Durante la jornada de ayer formaciones de bombarderos norteamericanos han atacado las ciudades de Hannover y Hamburgo, así como algunas localidades del litoral alemán del Noroeste.

Hubo pérdidas entre la población, principalmente en Hannover.

Según informaciones recibidas hasta ahora, 30 aviones pesados cuatrimotores fueron derribados sobre las ciudades atacadas por nuestros cazas y la DCA.

El enemigo no efectuó anoche vuelos sobre el territorio del Reich, más que con aviones aislados, uno de los cuales ha sido derribado.

Durante la noche pasada aviones rápidos alemanes atacaron los objetivos aislados de la región londinense.

En el Océano Atlántico, la Luftwaffe hundió un mercante de ocho mil toneladas por lo menos que formaba parte de un convoy fuertemente protegido.

Otro buque de gran tonelaje resultó gravemente averiado.

En la misma zona nuestros aparatos de reconocimiento derribaron un avión británico". —EFE.

Berlín, 27. — El redactor diplomático de la agencia DNB, en un comentario en torno a los acontecimientos de Roma, dice que quien tuvo ocasión de observar ayer la impresión hecha sobre el público alemán por las noticias procedentes de Roma, no habían podido sustraerse a la comprobación de que la guerra de nervios practicada por el adversario desde hace meses y otros medios de terrorismo y propaganda ha quedado sin efecto.

Los acontecimientos de Italia sorprendieron en gran mayoría al pueblo alemán, pero la sorpresa no ha llegado a alterar la calma y seguridad impresas en el espíritu de resolución que caracteriza la actitud del pueblo germano frente a todas las cuestiones relativas a esta guerra. —EFE.



Deportes



Importantes acuerdos de la Federación Española de Fútbol

Las competiciones nacionales para la próxima temporada empezarán el 26 de septiembre

La Segunda División estará integrada por 14 clubs en grupo único

Se establece una Tercera División a base de 8 grupos de 10 clubs cada uno

Madrid, 27. — En las reuniones celebradas por el Pleno del Comité Directivo de la F. E. F., bajo la presidencia del señor Batroso, fueron adoptados los siguientes acuerdos:

“Aprobar el balance de situación al 30 de junio y la cuenta de liquidación del ejercicio de 1943.

Incrementar el fondo “fomento del deporte” con el excedente del presupuesto del ejercicio 1942-43 y destinar una importante suma a los fines de extensión del fútbol y protección a clubs modestos, supeditando la distribución de la indicada cantidad hasta tanto por todas las federaciones regionales se presenten las cuentas de liquidación del Ejercicio y se rinda informes sobre la inversión de las subvenciones para 1942-43 que les fueron otorgadas.

Nombrar presidente de la Federación Vizcaína de Fútbol a don Nicolás Celaya Ibarra, en sustitución de don José María Mateos, que pasa a la vice-presidencia de la misma.

Confirmar en el cargo de presidente de la Federación Castellana a don Ernesto Cotorruelos, expresándole la complacencia del Comité por la perseverante y acertada labor realizada en beneficio del fútbol regional. Ratificar el nombramiento de árbitros internacionales a favor de los señores Escartin, Villalta e Iturralde que fueron designados como tales en la temporada 42-43 y conceder el título de árbitros honorarios como reconocimiento a los méritos contraídos en el servicio y organización a los señores Aranguren, Cárcer, Comorera, Leonarte, Menchaca, Pamplona y Ugarteche, todos ellos en la situación excedente.

Se desestima el recurso formulado por el “Barcelona C. F.” contra acuerdo del Co-

mité de Competición y confirmar las resoluciones por éste adoptadas en relación con los partidos semifinales Barcelona-Madrid.

Disponer que las competiciones nacionales para la temporada 1943-44 se desarrollen con arreglo a las siguientes normas:

Calendario de fechas: Los campeonatos nacionales darán comienzo el día 26 de septiembre de 1943 y terminarán el día 25 de junio de 1944. Se desarrollarán así:

Primera y segunda División de Liga, del 26 de septiembre de 1943 al 9 de abril de 1944.

Tercera División: fase de grupos del 26 de septiembre al 6 de febrero y fase final del 2 de febrero al 2 de abril.

Copa de S. E. el Generalísimo: Primera fase, del 20 de febrero al 16 de abril; segunda fase, del 23 de abril al 25 de junio.

En el calendario se reservan para los partidos internacionales que pudieran concertarse en la temporada las fechas del 31 de octubre de 1943 y de 17 de febrero de 1944 y se declara inhábil para los partidos oficiales del campeonato nacional el domingo 25 de diciembre.

EL CAMPEONATO DE LIGA

PRIMERA DIVISION

La disputarán los 14 clubs que han ganado el derecho a jugarla con arreglo al correspondiente calendario.

SEGUNDA DIVISION

De conformidad con lo anunciado antes de iniciarse la temporada precedente, queda reducida a 14 clubs, que, según los resultados y las pruebas de clasificación y promoción celebradas, serán los siguientes:

Zaragoza, Real Betis, Real Gijón, Real Valladolid, Ceuta, Xerez, Cultural Leonesa, Arenas de Guecho, Osasuna de Pamplona, Constancia, Hércules, Real Murcia, Baracaldo y Deportivo Alcoyano.

A todos los clubs se les concede un plazo que termina el día 5 de agosto para manifestar su conformidad o renuncia a jugar dicha competición para, en su caso, proceder a sustituirlos por los que reglamentariamente les corresponda, demorando la confección del calendario hasta que el citado plazo no transcurra.

TERCERA DIVISION

Se establece a base de 10 clubs descendidos de la Se-

gunda División a consecuencia de su reducción, de los de primera categoría participantes en el Torneo de Clasificación de la temporada anterior, de los de dicha categoría seleccionados a la vista de informes suministrados por los respectivos clubs y de aquellos otros de igual categoría que residen en capitales y poblaciones de importancia, cuya incorporación a los campeonatos nacionales pueden encajar en la finalidad de extensión de este deporte, que es la que fundamentalmente se persigue con la creación de esta División.

La distribución de los clubs en grupos se ha establecido por proximidad geográfica, que es el criterio perseguido en la formación de aquellos.

El grupo octavo estará integrado por el Málaga, Cádiz, Recreativo, Onuba, Deportivo Córdoba, Olímpica de Jaén, Linares Deportivo, Algeciras C. F., Real Balompédica de la Lina, Coria C. F. y el Atlético de Tetuán.

El campeonato de la Tercera División tendrá dos fases: una previa en el que los clubs de cada grupo jugarán entre sí por puntos y otra final en la que los campeones de grupo formando dos nuevos grupos de cuatro clubs cada uno que se establecerán también por proximidad geográfica, se disputarán el ascenso a la Segunda División en competición también a los puntos.

A todos los clubs incluidos en la Tercera División se les concede un plazo hasta el día 5 de agosto para que expresen su conformidad o renuncia a jugar la competición y se demora hasta después de dicha fecha la confección de los respectivos calendarios, por si fuera preciso efectuar alguna sustitución.

PROMOCIONES

Pasarán automáticamente a Primera División los dos primeros clasificados de la Segunda División y los vencedo-

res de los partidos únicos entre el cuarto de la Segunda y el once de la Primera y el doce y tercero respectivamente.

Ascenderán a Segunda División automáticamente los campeones de grupo de la fase final de la Tercera División, cubriendo los puestos de los clasificados en los lugares 13 y 14 de aquella que descederán a Tercera Liga y pasarán también a dicha Segunda División los vencedores de los partidos de clasificación a disputar en campo neutral entre el 11 y el 12 de la Segunda y los subcampeones de grupo de la fase final de la Tercera, estableciéndose el orden de tales partidos por sorteo.

A Tercera División ascenderán los clubs vencedores en los partidos de promoción que respectivamente disputarán los últimos clasificados en cada grupo de la Tercera División con los que resulten vencedores en eliminatorias previas entre los campeones regionales de primera categoría jugadas de la forma que oportunamente se determinará.

La promoción a Primera y Segunda División de Liga se disputará a partido único en campo neutral y los partidos tendrán efecto el día 16 de abril de 1944.

COPA DE S. E. EL GENERALISIMO

Se jugará en dos fases, una previa y otra final. En la primera intervendrán todos los clubs de la Tercera División de Liga no clasificados para la fase final de la misma y los campeones de Primera Categoría de todas las regiones, incluida Canarias si para la fecha inicial de la competición pudiera estar desplazado en la Península su representante.

Estos clubs jugarán tres primeras eliminatorias a partido único en el campo de uno de los contendientes designado por sorteo y con bolsa común y las eliminatorias siguientes serán a doble partido hasta quedar dos clasificados.

En esta fase previa los clubs serán agrupados en cada eliminatoria por proximidad geográfica.

En la fase final participarán los 14 clubs de Primera División, los 14 de Segunda, los dos campeones de grupos de la fase final de la Tercera Liga y los dos clasificados en la fase previa del torneo.

Con los 32 clubs se formarán dos series de 16 clubs cada una, integrando la primera los 14 clubs de Primera División y los dos de Segunda que ascienden automáticamente. La segunda serie la integrarán los restantes. En la primera eliminatoria serán agrupados los clubs por proximidad geográfica tomándose uno de cada serie y a partir de los octavos de final el orden de los partidos se determinará por sorteo.

CAMPEONATO NACIONAL DE AFICIONADOS

Se disputará en forma análoga a la establecida para la temporada anterior, o sea por eliminatorias a doble partido.

Como única variante, por lo que a los campeonatos propiamente regionales se refiere, es de ser obligatoria la inscripción de un equipo por cada

club de Primera y Segunda División de Liga.

Dictar las instrucciones que para los clubs, entrenadores, árbitros y jugadores deberán observarse rigurosamente en la próxima temporada y advertir a los clubs que antes de dar comienzo las competiciones nacionales se efectuará por la Federación Española la revisión de los terrenos de juego una vez finalizado el plazo que se señala hasta el 31 de agosto, para la rectificación de deficiencias reglamentarias de que adolezcan.

Finalmente, el Comité trató del establecimiento de una “caja de compensación” para los desplazamientos de los clubs participantes en el campeonato nacional de Liga; fijó los derechos de arbitraje para las competiciones de la temporada y resolvió diversos asuntos de régimen interior acordando hacer públicas sus decisiones mediante la presente nota oficial, desautorizando cualquier otra referencia que de acuerdos pudieran publicarse. — CIFRA.

El Ceuta cuenta con un nuevo defensa

Se apellida Cobos y procede del Imperio madrileño

En la secretaria del equipo titular se registró en la tarde de ayer la inscripción de un nuevo jugador.

Se trata de Cobos, un excelente defensa, cuyo paso por el “Deportivo de Logroño” e “Imperio” de Madrid sirvió para dejar evidenciada su gran codicia y potente pegada.

Es fuerte, joven y tiene muchos deseos de llegar, cualidades todas ellas que han de servir sin duda alguna para hacerle triunfar.

Con el compromiso suscrito ayer, el equipo titular ve robustecida aun más su zaga, para la que ya cuenta con cinco magníficos elementos.

Un telegrama del cardenal Maglione al doctor Modrego

Barcelona, 27. — El obispo de la diócesis, Dr. Modrego, ha recibido un telegrama del cardenal secretario de Estado del Vaticano, en contestación a los despachos remitidos con motivo del bombardeo de la Ciudad Eterna.

“El augusto Pontífice agradecido a las oraciones, bendice a V. E. — Cardenal Maglione”. — CIFRA.

El Comité Nacional Francés estuvo reunido diez horas

Argel, 27. — Ha sido publicado un comunicado oficial sobre la reunión del Comité Nacional francés. El Comité se reunió durante diez horas bajo la presidencia del general De Gaulle. — EFE.

Triunfo de las escopetas españolas en la prueba internacional de tiro de pichón

“Premio Costa De Sol”

Lázaro Arrizabalaga, primer clasificado

Lisboa, 27. — Se ha disputado la prueba internacional de tiro de pichón, “Gran Premio Costa de Sol”, en el que participaron cerca de un centenar de tiradores.

Esta competición ha constituido un buen triunfo de las escopetas españolas ya que además del primer puesto una media docena de ellas se clasificaron en los primeros lugares.

Después del pájaro 16, so-

lamente quedaron tres tiradores (Lázaro Arrizabalaga, Mario Carvalho y Luis Ibáñez), es decir dos españoles y un portugués.

La clasificación fué ésta: Primero: Lázaro Arrizabalaga (español), 25 pájaros de 25 tiradas. Segundo: Mario Carvalho (portugués), 24 pájaros de 25 disparos. Tercero: Luis Ibáñez (español), que mató 23 pájaros de 24 disparos. — CIFRA.

Hemos sostenido una guerra y pagados nuestros gastos sin disponer de oro ni de divisas extranjeras ni hipotecar nuestra soberanía ni una sola pulgada de nuestro territorio, levamos la zona roja del aniquilamiento económico en que los marxistas la dejaron con nuestros propios medios, restablecimos nuestro crédito y sanamos nuestra moneda con medidas eficaces y justas que salvaron la economía general de la Nación y el patrimonio de los particulares.
(Del discurso del Caudillo ante los productores)

ALGECIRAS AL DIA

OBRAS EN EL PUERTO

Se nos comunica por conducto particular, que en fecha muy breve, se van a efectuar unas obras en el puerto de Algeciras, frente al edificio de la Aduana y precisamente en el lugar en el cual atracan los vapores correos de Ceuta, Tánger y Gibraltar. En virtud de estas obras, quedará una zona acotada por una verja, zona a la cual sólo se podrá penetrar en virtud de permiso especial y cuando en realidad sea necesario. Es esta una obra, que viene a dar carácter y categoría al puerto de Algeciras, por el que tantos viajeros de importancia pasan. De esta forma se formará un perfecto andén de llegada, en el que estará incluido el de la estación de ferrocarril, puerto, con una sola entrada por la Aduana.

NOVENA A LA VIRGEN DE LA PALMA

Continúan haciéndose gestiones a fin de que con motivo de la próxima festividad de Nuestra Señora la Virgen de la Palma, el acto más hermoso que se realice, sea la novena a la Santísima Virgen de la Palma. Es de esperar que todos los algecireños tan amantes de su Virgen, presten su mayor apoyo y colaboración a fin de que la misma revista el mayor esplendor.

LA CRUZ ROJA CELEBRA EL DIA DE SANTIAGO

Con motivo de la festividad del Apóstol Santiago, Patrón de la Institución de la Cruz Roja, el Patronato Local de esta ciudad, celebró solemne función religiosa en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma. El templo estaba abarrotado de fieles y presidian autoridades militares y civiles, como asimismo el presidente del Patronato Local, Excmo. señor don José Sotomayor Patiño, coronel retirado de Artillería. El templo presentaba precioso aspecto, luciendo espléndida iluminación, como asimismo un exquisito adorno. La misa fué oficiada por el Rvdo. Padre S. S. don Andrés Yun Encinas, asistido por otros dos sacerdotes. El Padre Yun dirigió una encendida y fervorosa plática, que fué oída con la más grande atención.

UN RUEGO

Por las muchas personas que se desplazan diariamente a las playas del Rinconcillo, se nos hace el ruego de que solicitemos de quien corresponda el establecimiento de un servicio de viajeros entre la ciudad y la indicada playa, durante la temporada de baños, a fin de que el desplazamiento sea fácil y rápido, ya que el ahora existente, no es suficiente para las necesidades que hay y además termina demasiado temprano, quedando muchas personas en la playa, sin poder regresar a la ciudad.

CARTELERIA

Cine Plaza de Toros

Miércoles 28. Continúa con delirante éxito la proyección de la II jornada del "Misterioso Doctor Satán", titulada:

EL TANQUE HUMANO

La técnica más refinada, aplicada a la confección de un monstruo macabro, al servicio del mal, encarnada por el Doctor Satán.

Mañana, III y última jornada titulada:

LA MUERTE ACECHA

DE FUTBOL

Se han conocido ya en esta ciudad, los equipos que en el campeonato de la III División de Liga Nacional, han de contender con nuestro club; son los siguientes: Málaga, Cádiz, Córdoba, Huelva, Coria, Jaén, Linares, Balompédica, Atlético de Tetuán y el Algeciras.

Ha producido general satisfacción, la categoría de los equipos que forman este grupo, y ello nos permitirá ver buenos partidos en nuestro estadio.

Con esta noticia, ya habrán quedado tranquilos todos los aficionados y se callarán por ahora, los eternos aguafiestas, que tanto preconizaban con

suficiencia de entendidos, que el Algeciras quedaba fuera de este grupo.

EL CLUB NAUTICO

Ha llegado más número de balandros para el Club Náutico. Son muchos los que ya desearían montar en ellos y volar más que navegar sobre las tranquilas aguas de la bahía. Gran cantidad de curiosos, les contempla diariamente en el lugar en que se encuentran fondeados, ponderando los entendidos, las cualidades marineras que en ellos aprecian.

R. Montilla.

DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

Número premiado el día 26: 319.

Desde La Línea de la Concepción

NOTAS DEPORTIVAS

Buena temporada de balompie, se nos presenta este año. En el Octavo Grupo forma parte la "Real Balompédica" Linense y como en el citado Grupo figuran: Málaga, Cádiz, Tetuán, Algeciras, La Línea, C. D. Córdoba, Recreativo Onuba, Olímpica de Jaén, Linares y Coria, e ahí las causas para que en el desfile de estos buenos equipos por La Línea, veamos buenos partidos.

Entre los aficionados a este deporte, hay verdadero entusiasmo para la próxima temporada futbolística, donde el equipo local representativo en el deporte de La Línea, quedará a la altura que merece, quien tiene un magnífico historial entre los equipos de Marruecos y Andalucía, don-

de alcanzó varios trofeos en partidos de verdadera importancia.

DE VACACIONES

Los simpáticos jóvenes estudiantes, Julio y Domingo Molina, llegaron de Madrid y Granada respectivamente, donde cursan los estudios de Medicina e Ingeniero Nuestra cordial bienvenida a tan buenos amigos.

DESDE SAN ROQUE

Nos aseguran que para dentro de unos días se celebrará en esta población una bonita velada y que durante esos días habrá una novillada y otras fiestas. Con esto los vecinos de San Roque pasarán unos días alegres y divertidos. Oportunamente daremos programa de festejos.

Fierro.

La R. A. F. ha vuelto a atacar los objetivos de

ALEMANIA

Hamburgo sufre el tercer bombardeo

Londres, 27. — Comunicado del Cuartel General yanqui en el teatro europeo de la guerra:

"Importantes formaciones de bombarderos pesados del Octavo Ejército aéreo de los Estados Unidos atacaron los objetivos del norte de Alemania en tanto que bombarderos medios y ligeros de la RAF atacaron los aerodromos alemanes de Francia y Bélgica.

Las fortalezas volantes bombardearon las fábricas de caucho de Hannover, la de submarinos y aviones de Hamburgo y las instalaciones portuarias de WidelmsHAVEN y Wemunde.

Se señalan buenos resultados sobre todos estos objetivos.

También se bombardeó el aerodromo de Courtrai y Abbeville y Mervine, así como el aerodromo de Sanomer.

Veinticinco aparatos propios no regresaron". — EFE.

Londres, 27. — Hamburgo ha sido atacada anoche por tercera vez consecutiva según se anuncia oficialmente.

Aviones "Mosquitos" volaron sobre la ciudad poco después de la media noche. — EFE.

Italia camina hacia un porvenir asegurado

El adversario se pondrá frente a un pueblo decidido y enérgico

Roma, 27. — "Nadie duda" escribe el diario "La Tribuna" — que Italia camina hacia un porvenir asegurado.

El pueblo de Italia no desconoce que el enemigo aprovecharía cualquier fallo en el orden interior y que por el contrario la unión y resolución pondrán al adversario de Italia, frente a frente con un pueblo decidido y enérgico". — EFE.

Roma, 27. — El nuevo ministro de la Guerra, Antonino Sorice, tiene 56 años. Participó en la primera guerra mundial. Desde 1919 dirigió diversas Escuelas de Artillería pasando luego al Estado Mayor y en 1936 fué nombrado jefe del Gabinete del ministro de la Guerra, puesto que ocupó durante más de cinco años.

El embajador Guido Rocco, ministro de Instrucción Pública, nació en Nápoles en 1886. En 1913 ingresó en la Carrera Diplomática. Fué miembro de la delegación italiana en la Sociedad de Naciones, consejero de la Embajada en Berlín y jefe del Departamento de Prensa extranjera en el Ministerio de Instrucción Pública.

Bruno Forniaceri, ministro del Interior, nació el 7 de agosto de 1881. En 1923 fué viceprefecto de Iguencia y más tarde ocupa igual cargo en Venecia y Génova.

En 1926 fué prefecto en Trieste. En 1930 fué director general de Sanidad y en 1935 marchó a Milán como prefecto. Actualmente se encontraba en disponibilidad. Forniaceri se distinguió por su eficaz labor de socorro al producirse los temblores de tierra en Calabria y Sicilia en 1909 y durante la epidemia de cólera en 1910-11.

Dominico Bartolini, ministro de Finanzas, nació en Roma, en 1880.

Fué inspector general de los Servicios del Estado.

Gaetano Azzariti, ministro de Justicia, nació en Nápoles, en 1881. Fué el primer presidente del Tribunal de Apelación italiano y jefe de la Oficina Legislativa del Ministerio de Justicia.

Domenico Romano, ministro de Obras Públicas, nació en Ronze (Calabria), en 1877.

Siendo director general de Servicios Especiales del Ministerio que ahora regenta, estudió los efectos de los grandes cataclismos.

Alexandre Brizzi, ministro de Agricultura y Bosques, nació en 1878. Fué director general de este Ministerio. Actualmente desempeñaba el cargo de secretario general del Instituto Nacional de Agricultura y profesor de la Escuela Superior de Agricultura. — EFE.

Roma, 27. — El gobernador de Roma ha enviado al nuevo jefe del Gobierno italiano, mariscal Badoglio, una carta en la que le expresa la adhesión de la población romana. — EFE.

Ciudad del Vaticano 27. — S. S. el Papa ha recibido hoy al cardenal secretario de Estado, monseñor Maglione.

Se anuncia que será celebrada mañana la audiencia del miércoles. — EFE.

LA GUERRA EN SICILIA

(Viene de la primera)

Ejército se desarrollan según los planes establecidos.

En el curso de salidas ofensivas sobre la región de Mesina, el día 25 de julio, nuestros cazas se encontraron frente a una gran formación de aviones de transporte "Junkers 52". En el combate entablado, 21 aparatos y cinco cazas fueron destruidos.

Más tarde, otros tres aparatos enemigos fueron derribados.

En el día de ayer fueron atacadas las comunicaciones ferroviarias de Marina di Paola, en Italia meridional.

Nuestros bombarderos ligeros, cazas y bombarderos, continuaron sus ataques contra los barcos mercantes en los puertos de la isla de Sicilia y contra las comunicaciones por carretera de la isla.

Nuestros cazas efectuaron patrullas ofensivas sobre Gerdeña y continúan sus patrullas de protección de barcos mercantes y de fuerzas terrestres aliadas.

En la noche del 25 al 26 de julio, el puerto de Milazzo fué atacado por nuestros bombarderos medios.

Aviones torpederos alcanzaron y hundieron un barco mercante enemigo en el mar Tirreno.

Durante las operaciones fueron derribados once aviones enemigos.

Tres de los nuestros no regresaron". — EFE.

NUEVOS REFUERZOS ALEMANES EN SICILIA

Cuartel General aliado del Africa del Norte, 27. — El mando alemán ha enviado nuevos refuerzos a Sicilia y han sido identificadas las tropas alemanas en la línea del Etna hasta el norte de la isla.

A medida que se cierra el semicírculo de acero de las fuerzas aliadas, la defensa alemana se hace cada vez más encarnizada, e incluso se registró ayer un fuerte contraataque de la quince división acorazada alemana aunque fué rechazado por los canadienses.

Calculase que algunos batallones alemanes han perdido la mitad de sus efectivos. — EFE.

PROSIGUE LA PRESION NORTEAMERICANA

Berlin, 27. — Como era de esperar — anuncia la Oficina Internacional de Información — la presión norteamericana contra el ala derecha del frente de resistencia germano italiano de Sicilia prosiguió ayer.

El general Patton se esfuerza en conquistar la carretera costera que une Palermo y Mesina, ya que el terreno montañoso del interior no permite a sus tropas motorizadas desplegarse y que las tropas británicas de Montgomery no pueden forzar la línea norte de defensa de Catania defendida por las tropas alemanas.

El ataque enemigo en la región de Cefalu, tras una vio-

lenta preparación artillera se estrelló ante las líneas germano-italianas con pérdidas notables.

Aviones alemanes destruyeron un gran número de tanques y camiones blindados norteamericanos en esta región.

Al este de Leonforte las tropas germano-italianas rechazaron varios ataques anglosajones con pérdidas sensibles para los asaltantes con que fracasaron las intenciones del mando enemigo de vencer la resistencia germano italiana mediante un ataque hacia el norte.

En el ala izquierda del frente alemán en Sicilia las tropas de Montgomery han permanecido en actitud pasiva.

No se encuentran todavía en estado de avanzar por la llanura de Catania contra las posiciones de formaciones alemanas e italianas en montaña.

La DCA alemana ha derribado en la semana última 46 aviones americanos y destruidos cuatro grandes veleros que transportaban tropas.

Han destruido además once tanques, tres autos ametralladoras y tres cañones motorizados, así como gran número de camiones.

La DCA alemana ha destruido además de dos lanchas rápidas, una corbeta y siete navíos de desembarco. Ha incendiado un contratorpedero y averiado gravemente a tres cruceros británicos. — EFE.

El Gran Consejo Fascista estuvo reunido durante diez horas

En la madrugada del domingo fué aprobada la moción de Grandi, para que Mussolini declinara el mando

Scorza hubo de retirarse, derrotado

Londres, 27. — La Agencia de Información italiana ha anunciado esta madrugada que en la reunión celebrada el sábado por el Gran Consejo Fascista fué adoptada una moción presentada por Grandi en la que este invitaba a Mussolini a pedir al Rey que asumiera el mando supremo de las fuerzas de tierra, mar y aire y la iniciativa de tomar decisiones políticas.

También presentaron otras mociones, Scorza y Farinacci. Las discusiones se prolongaron durante diez horas y la reunión fué terminada a las tres de la madrugada del domingo.

La moción de Grandi fué adoptada por diez y nueve votos contra siete y una abstención.

Entre los que votaron a favor de esta moción figuran Ciano, Bastianini, Di Bono y Federsoni.

La moción de Farinacci obtuvo un voto, y Scorza retiró la suya al ver el resultado obtenido por la de Grandi. — EFE.

Lisboa, 27. — El redactor jefe del diario "A Voz", escribe: "La noticia de que Mussolini ha dimitido, y de que el mariscal Badoglio es su sucesor, ha provocado en el mundo entero un gran revuelo. El creador del fascismo es una de las figuras más extraordinarias de nuestra época.

Salvo a Italia del caos interior, le dió un régimen doctrinario sólido y realizó una serie de profundas y magníficas reformas sociales. Esta figura cumbre ha prestado enormes servicios a su país, durante 21 años". — EFE.

Roma, 27. — La radio romana declara que no etsán en lo cierto los que fuera de Italia se hacen ilusiones sobre el sentido y alcance de la nueva orientación de Italia.

No se trata — precisó el locutor — de un hundimiento moral. Italia se colocó detrás del Fascismo cuando éste era a los ojos del pueblo italiano un movimiento capaz de realizar el resurgimiento de Italia después de su decadencia, pero el antiguo régimen no ha conseguido la concentración de las fuerzas necesarias en tiempo de guerra, ni cumplió las tareas ante las que se hallaba. Por esta razón, ha tenido que pasar la dirección de los destinos de Italia a manos que vinieran a reunir todas las fuerzas para asegurar la salvación de Italia. — EFE

Londres, 27. — Radio Roma ha declarado esta tarde que anoche, después de arcular la noticia de que el monarca tomaba el mando de las fuerzas armadas italianas, una muchedumbre entusiasta acudió en frente de palacio con gritos de ¡Viva Italia! ¡Viva el Rey! ¡Viva Badoglio! y ¡Viva el Ejército! — EFE.

Roma, 27. — "El Gobierno Badoglio ha sido anunciado como Gabinete de carácter militar", declara "Il Messaggero" en un artículo titulado "Carácter del nuevo Gobierno" y, en efecto, así es. Su tarea principal en los problemas más importantes urgentes, que ha de afrontar son militares y concierne a la guerra y al orden público. Solo la fuerza militar sigue firme y resuelta y puede resolverlos como deben ser resueltos en beneficio del país.

El mariscal que preside el Gobierno lleva algo más que su carácter formal y su prestigio personal lleva su voluntad, su capacidad de organización y su estilo de gran soldado.

Se trata, pues, de un Gobierno de acción vigorosa e inexorable en la ejecución de su tarea.

El mariscal Badoglio es uno de los más capaces soldados de su país y se ha hecho notar su proclama de que la guerra continúa. Italia sigue fiel a su palabra.

Esto se ha registrado con satisfacción por el pueblo alemán que se siente solidario del pueblo italiano en la causa política orientada en el mismo sentido y por la sangre vertida en común contra los mismos enemigos. — EFE.

Roma, 27. — A propuesta de Badoglio, el Rey ha nombrado subsecretario de la Presidencia al doctor Pietro Baraton. — EFE.

LA POBLACION DE TRIESTE SE MANIFIESTA CON BANDERAS TRICOLORS

Trieste, 27. — Los sucesos históricos por que atraviesa Italia han repercutido vivamente en esta ciudad, dice la agencia Stéfani. La multitud atraviesa las calles con banderas tricolores y letreros patrióticos.

Las manifestaciones piden de relieve los sentimientos de aproximación que siente el pueblo hacia la Casa de Saboya. — EFE.

NUEVOS MENSAJES RECIBIDOS POR S. S. EL PAPA

Roma, 27. — "Observatore Romano" publica una lista de mensajes de devoción dirigidos a Su Santidad el Papa desde el extranjero, especialmente desde España, Brasil, Colombia, Chile, Perú, Venezuela, Ecuador, Méjico, Argentina, Canadá, Australia, Suiza y Rumania. — EFE.

EL GRAN CONSEJO FASCISTA ITALIANO ESTUVO REUNIDO EL SABADO

Londres, 27. — Se dice que el Gran Consejo Fascista italiano se reunió el sábado pasado por primera vez desde el siete de diciembre de 1939, seis

meses antes de la entrada de Italia en la guerra.

Mussolini hizo una declaración sobre la situación política y militar. — EFE.

NUEVO DIRECTOR DEL "GIORNALE D'ITALIA"

Roma, 27. — El senador Alberto Bergamini, se ha hecho cargo de la dirección del "Giornale d'Italia", periódico

que él fundó en 1901 y que dirigió hasta 1924. Bergamini tiene 72 años.

Ha sido nombrado jefe de la Policía italiana Carmine Senise. — EFE.

TOJO INFORMO AL GOBIERNO SOBRE LOS ACONTECIMIENTOS DE ITALIA

Tokio, 27. — El Primer ministro, Tojo, ha informado al Gobierno sobre los acontecimientos ocurridos en Italia en el curso de una declaración que duró más de dos horas, según se anuncia oficialmente.

A continuación los ministros sostuvieron un cambio de impresiones. — EFE.

HA DIMITIDO EL PRESIDENTE DEL SENADO ITALIANO

Londres, 27. — Radio Roma ha anunciado esta tarde que el presidente del Senado, conde Suardo, ha presentado la dimisión. — EFE.

El nuevo Gobierno italiano es un Gobierno de acción

Y la guerra continúa

Londres 27. — Radio Roma declaró esta tarde en su emisión inglesa:

"La tarea del nuevo Gobierno italiano consiste en estudiar los problemas militares de la guerra.

Badoglio posee la energía necesaria para esta tarea.

El nuevo Gobierno italiano es un Gobierno de acción.

La guerra continúa, a pesar de los esfuerzos y de los sacrificios que han sido hechos y que todavía lo serán voluntariamente". — EFE.

ULTIMA HORA

EL MINISTRO ESLOVACO DEL INTERIOR, HA HUIDO

Zurich, 28. (2'30 madrugada). — Se informa de fuente autorizada que el ministro eslovaco, del Interior, Senjo, ha huido y trata de dirigirse a Sudamérica. — REUTER.

EL GENERAL EISENHOWER TIENE PLENOS PODERES PARA NEGOCIAR CON BADOGLIO

En Londres creen que la situación militar de Italia es desesperada.

Londres, 28. (3'15 madrugada). — Se han dado al general Eisenhower plenos poderes para tratar con el nuevo Gobierno italiano o cualquiera otro que le pudiera sustituir, en caso de que se suscitaren circunstancias propicias — escribe el redactor diplomático del "Daily Mail". Eisenhower actuara conforme a las necesidades militares. Si Badoglio desea entablar discusiones es evidente que los Gobiernos británico y americano escucharán lo que tenga que decir.

Si no está dispuesto a ello, la responsabilidad de sus actos recaerá sobre él.

Se considera en los círculos gubernamentales de Londres que la situación militar de Italia es desesperada, a menos que los alemanes estén dispuestos a contribuir con grandes cantidades de material de guerra.

Si los alemanes no están preparados a ello, se cree que los acontecimientos, de ahora en adelante, marcharán con gran rapidez. — REUTER.

SEGUN UN CORRESPONSAL DE LA REUTER, LOS ALEMANES ESTAN VOLANDO LOS POLVORINES DE CATANIA

Frente de Catania, 28. (3 madrugada). — Un corresponsal de la Agencia Reuter, con el Octavo Ejército, comunica que los alemanes están volando los polvorines y otros suministros en el aerodromo de Catania.

Esto es lo que se supone eran las explosiones oídas ayer en dirección de la ciudad. El aerodromo era inservible

desde hace varios días, pero las demoliciones significan que los alemanes no quieren o no se atreven a llevarse sus depósitos.

Esto es lo más importante del día en la zona de Catania. Al Sur de la ciudad, la actividad continúa limitada a duelos de las respectivas artillerías. — REUTER.

LA FALTA DE NOTICIAS DE ITALIA PREOCUPA EN LONDRES

Y se preguntan qué hace Badoglio detrás de su cortina de silencio

Londres, 28. — Lo más significativo en las noticias de Italia es la falta de noticias. Desde la proclamación anterior, de Badoglio, no se han recibido nuevas noticias de Roma. Los círculos políticos

se preguntan qué hace Badoglio detrás de esta cortina de silencio.

Se dice que quizá negocie con los alemanes la retirada de unas nueve o diez divisiones nazis, pero la tarea es difícil debido a la falta de transportes. Al facilitar la salida de los alemanes, Badoglio quizá considere que se ha mantenido fiel a la palabra de Italia.

En todo caso, el tiempo apremia a Badoglio, si quiere evitar los efectos de la implacable guerra a que se ha referido hoy el primer ministro Churchill, y evitar, al mismo tiempo, serios desórdenes en su pueblo.

Pero hasta ahora, Badoglio no ha dado ningún paso en este sentido. — REUTER

AL CERRAR

Por el Brennero entran numerosas tropas alemanas

Hitler está decidido a no abandonar a Italia

Fuerzas italianas se dirigen hacia el Norte

Estocolmo, 28. (4'15 madrugada). — El corresponsal en Berna de "Svenska Dagbladet" da cuenta de un desfile interrumpido de tropas alemanas que entran por el Brennero en Italia. Dice que "todo parece indicar que Hitler está decidido a no abandonar Italia sin lucha".

Las tropas eran acompañadas por la organización Todt y por especialistas que han llegado en avión desde Rusia.

Según informes no confirmados, de Chiasso y Lugano, fuertes contingentes de tropas italianas se dirigen desde Ita-

lia central hacia el norte. — REUTER

José M. Borrás e Hijos S.L.

Almacén de vinos, aceites y alcoholes.

Fábrica de aguardientes.

Calvo Sotelo, 20.

Torrefacción de café.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa más surtida
Últimas novedades

Nuestra política se basa en el derecho de nuestra victoria respaldado por la fuerza de la razón, afianzado por la voluntad del pueblo y guardado fielmente por la lealtad de nuestros Ejércitos.

(Del discurso del Caudillo ante el Consejo Nacional).